

## Anfrage

### Bauzeitverzögerung Äußere Mariahilferstraße

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Bauzeitverzögerung auf der Äußeren Mariahilferstraße in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Warum verzögerten sich die Bauarbeiten in der Äußeren Mariahilferstraße?
- Wann wurden die Bauarbeiten begonnen?
- Wann wurden die Bauarbeiten an der eigentlichen, geplanten Umgestaltung begonnen?
- Für wie lange wurden die Bauarbeiten für den ersten Abschnitt geplant?
- Wie lange werden nun die Bauarbeiten dauern? Bzw. wann werden die Bauarbeiten abgeschlossen sein?
- Werden die weiteren Abschnitte wie geplant realisiert?

### Begründung:

Im Rahmen der Umgestaltung der Äußeren Mariahilferstraße wurde eine Fahrspur, stadteinwärts gesperrt. Leider fanden keine Bauarbeiten zur Umgestaltung statt. Diese Vorgangsweise raubte den Bewohnern viele Parkplätze, verursachte einen erhöhten Aufwand zu den eigenen Wohnungen und Garagen zu kommen. Ebenfalls wurde die Verkehrsbelastung in angrenzenden Straßen unverhältnismäßig erhöht.

**BR Peter K. Estfeller**  
Klubobmann